
Состоялась очеред-
ная сессия Славутич-
ского городского Сове-
та народных депута-
тов. 

Рассмотрены вопро-
сы об изменениях в со-
ставе исполнительного 
комитета горсовета и 
в комиссиях, о пред-

ставлении прокурора 
города на решение сес-
сии, об образовании 
отдела исполкома по 
делам защиты населе-
ния от последствий 
аварии на Чернобыль-
ской АЭС, о работе ко-
миссии по действиям 
должностных лиц ис-

полкома, предприятий, 
политических партий и 
общественных органи-
заций на территории 
г. Славутича и П О 
«Чернобыльская АЭС» 
в период путча и др. 

Рассказ собственно-
го корреспондента «ВЧ» 
о сессии читайте в 
ближайших выпусках 
газеты. 

В Славутиче была сессия 


